

LaVo 03 Michael Kost

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl des neuen Landesvorstands

Foto



Angaben

Alter: 32

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Freiberg/Sachsen

Kreisverband: Unstrut-Hainich

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

wir haben zusammen engagiert gekämpft und bundesweit das zweitbeste grüne Wahlergebnis in der Geschichte errungen. Rund 400.000 mehr Zweitstimmen für uns Grüne sind ein toller Erfolg. Die Bürgerinnen und Bürger haben unseren Einsatz mit unserer klaren Kampagne, unserer inhaltlichen Schwerpunktsetzung auf Umwelt und Gerechtigkeit und unser geschlossenes Auftreten honoriert. Dieser Dreiklang muss uns auch bei der nächsten Landtagswahl 2019 wieder gelingen. Das bescheidene Thüringer Landesergebnis zur Bundestagswahl müssen wir so aufarbeiten, dass wir daraus Lehren für die Zukunft ziehen können. Eine dieser Lehren ist in meinen Augen die grüne Profilschärfung als Landespartei. Ich bin der Überzeugung, dass

wir nicht in die stets lauernde Falle einer Regierungsbeteiligung tappen dürfen, uns in ihr zu verlieren. Die Menschen im Freistaat erwarten völlig zu Recht neue Ideen für neue Probleme, wie sie so vor 5 Jahren noch gar nicht absehbar waren.

Ich bin zudem überzeugt, dass wir diesen Wahlkampf nicht mit der lärmenden Furcht angehen dürfen, aus der Regierungsbeteiligung heraus alles - vor allem die Gestaltungsmöglichkeit - verlieren zu können. Denn in Wahrheit haben wir die Möglichkeit sehr viel zu gewinnen. Nämlich zum dritten Mal in Folge im Thüringer Landtag die starke Stimme für Umwelt- und Naturschutz, für Agrar- und Energiewende, für mehr ÖPNV und Radverkehr und eine offene Gesellschaft im Freistaat zu sein. Um diesen Auftrag der Bürgerinnen und Bürger müssen wir mit klugen Konzepten werben. Und wir müssen sie leicht verständlich für jedermann und -frau überbringen. Und wir stehen auch in der Pflicht für Klarheit zu sorgen, wo der politische Gegner mit Nebelkerzen und FakeNews versucht Verunsicherung zu schüren, den politischen Diskurs zu vergiften und unsere Demokratie zu zerstören. Da braucht es harte Kante.

Dies kann nur mit einem klaren Profil gelingen. Hierin sehe ich die größte Herausforderung für den kommenden Landesvorstand. Egal ob Sprecher*in, Schatzmeister*in oder Beisitzer*in – sie alle werden an einem Strang ziehen müssen. Sie müssen den Landesverband, bis in den kleinsten Kreisverband hinein und bis zu jedem einzelnen Mitglied, mitnehmen.

Diese Aufgabe will ich mit dem neuen Landesvorstand gemeinsam angehen und biete hierfür meine Kandidatur für den Landesvorstand und den Länderrat an.

Euer Michael

Bei den Grünen:

- seit 2009
- seit 2011 Co-Kreissprecher KV Unstrut-Hainich
- seit 2011 Sprecher LAG Innen, Recht, Justiz
- seit 2011 Delegierter für den Länderrat
- 2012 Landratskandidat im Unstrut-Hainich-Kreis
- 2013 Listenkandidat zur Bundestagswahl
- seit 2015 Beisitzer im Landesvorstand
- seit 2016 Delegierter BAG Demokratie und Recht

Interessantes:

- in einer Beziehung
- Volljurist
- Hobbies: Wandern, Fotografieren, Schauspielern, Joggen, Kochen

Unterschrift (eingescannt)

A handwritten blue ink signature in cursive script, appearing to read "Michael Kost".